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RESOLUÇÃO Nº 1558/2012-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º AUTORIZAR a servidora Niura Cardoso de Souza,

usufruir férias suspensas no período de 01/12/2012 a 20/12/2012
referentes ao exercício de 2011/2012, conforme Memo. nº 084/Sup.
Adm./ALE/2012.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antonio Martins, 27 de novembro de 2012.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1559/2012-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º AUTORIZAR a servidora Andréa Fernandes Lima,

usufruir férias suspensas no período de 16/01/2013 a 14/02/2013
referentes ao exercício de 2011/2012, solicitadas através de
requerimento da referida servidora.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antonio Martins, 27 de novembro de 2012.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL

Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro - Sede da ALE/RR
Telefone: (95) 3623-6665

ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentação Geral

VICTOR TAVARES PIRO
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R E S O L U Ç Ã O  Nº 484/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
1º RETIFICAR a Resolução nº 482/2012, publicada no Diário

da Assembleia, Edição nº 1466, de 27 de novembro do ano em curso.
2º Onde se lê: ADILSON PEIXOTO DE LUCENA,

Secretário Parl. 5. Leia-se: ADILSON PEIXOTO DE LUCENA
JÚNIOR, Secretário Parl. 5.

Palácio Antônio Martins, 27 de novembro de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 485/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento da servidora TAYLA RIBEIRO

PERES, Atendente II PROCON ASSEMBLEIA, para viajar com
destino a cidade de São Paulo-SP, no período de 03.12 a 06.12.2012,
com a finalidade de participar de reuniões na Fundação PROCON São
Paulo, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 27 de novembro de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 486/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do servidor ERIDAN SANTOS

RIBEIRO, Matrícula 013150, para viajar com destino a cidade de
Manaus-AM, nos dias 29 e 30.11.2012, com a finalidade de tratar de
assuntos inerentes a Segurança Orgânica, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 27 de novembro de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

REQUERIMENTO Nº 049/2012
_________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
Deputado CHICO GUERRA
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
_________________________________________________
Senhor Presidente,
Os Deputados que a este subscrevem, em conformidade com o art.
192, parágrafo único, inciso I, alínea “b”, c/c incisos I e XVII do art.
196, todos do Regimento Interno c/c os incisos XXXIII e XXXIV e
suas alíneas do art. 5º da Constituição da República, requerem de Vossa
Excelência, após ouvido o Plenário, que seja encaminhado ao Dr.
Allex Albert Rodrigues, Coordenador-Geral da Auditoria,
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Atuária, Contabilidade e Investimentos do Ministério da
Previdência, a realização de auditoria geral no Instituto de
Previdência do Estado de Roraima, considerando que o Poder
Executivo não vem repassando àquele Instituto as quotas
patronais dos servidores da Secretaria de Saúde, retendo a
parte do segurado sem o devido recolhimento, bem como o não
pagamento dos parcelamentos de dívidas efetuadas com aquele
Instituto no corrente exercício financeiro.

Sala das Sessões, 21 de novembro de 2012.
Deputados

ATA DA 2148ª SESSÃO, EM 17 DE OUTUBRO 2012.
44º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.

=ORDINÁRIA=
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CORONEL CHAGAS.

(Em exercício)
Às nove horas do dia dezessete de outubro de dois mil e doze,

no Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima centésima
quadragésima oitava Sessão Ordinária do quadragésimo quarto período
legislativo da sexta legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de
Roraima.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Convido o Senhor
Deputado Brito Bezerra para atuar como Segundo Secretário Ad hoc.

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário proceder à verificação
de quórum.

O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) – Senhor
Presidente, há quórum regimental para abertura da Sessão.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Havendo quórum
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense,
declaro aberta a Sessão.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura da
Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário (Brito Bezerra) - Lida a Ata.
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Coloco em discussão

a Ata da Sessão anterior.
Não havendo quem queira discuti-la, passamos para a votação.

A votação será simbólica. Os Deputados que forem favoráveis,
permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) – Senhor

Presidente, o Expediente consta do seguinte:
RECEBIDOS DOS DEPUTADOS:
- Memo nº 027/12, de 16/10/12, da Deputada Angela Águida

Portella, comunicando sua ausência na sessão do dia 16/10/12.
- Requerimento de Informação s/n, de 16/10/12, do Deputado

Soldado Sampaio, requerendo que seja oficializado ao Magnifico Senhor
José Hamilton Gondim Silva, Reitor da Universidade Estadual de
Roraima (UERR) – para que preste, por escrito, inclusive através de
documentação pública, informações sobre a referida Instituição.

RECEBIDO DO PODER EXECUTIVO:
- Ofício nº 3384/12, de 15/10/12, da Casa Civil, solicitando

que a Mensagem Governamental nº 044/12, de 11/1012, seja restituída
ao Poder Executivo, haja vista que a viajem internacional ali
mencionada, não se concretizou.

Era o que constava do Expediente, Senhor Presidente.
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Solicito ao Senhor

Primeiro Secretário que proceda à chamada dos Oradores inscritos
para o Grande Expediente.

O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) – Procedeu
a chamada.

O Senhor Deputado Gabriel Picanço – Senhor Presidente,
demais colegas Deputados, imprensa, nossos colaboradores e nossos
visitantes, meu cordial bom-dia.

 Ontem após o pronunciamento com relação às escolas Carlo
Casadio e Elza Breves recebi ligações de pais de alunos da escola Diva
Lima, no bairro São Francisco, a qual está também enfrentando a
mesma dificuldade de climatização, pois no período da tarde os alunos
não ficam mais nas salas de aulas por causa do calor. Desde 2010, as
centrais de ar se encontram no local, mas não funcionam por falta das
instalações. Queremos aqui pedir a Secretária de Educação e ao Governo
do Estado que tome providências urgentes para que as instalações

necessárias sejam feitas, para que as escolas funcionem no período da
tarde com uma climatização melhor, visando que os alunos possam
aprender melhor, e possam ficar na sala de aula, alcançando um
resultado satisfatório no final do ano. No período da tarde, os alunos
são orientados a irem para os pátios das escolas porque não têm como
ficar dentro das salas de aulas. É esse o pedido que faço ao Senhor
Governador e a Secretária de Educação, que providenciem esse trabalho
nas escolas estaduais para que elas funcionem com mais tranquilidade
tanto para os professores, quanto para os alunos.
Queria também, Senhor Presidente, me reportar, como presidente da
comissão de agricultura, com referencia a BR - 401 que liga Boa Vista
a Normandia, pois os produtores de melancia estão com dificuldade
para transportar seus produtos por causa da precariedade da estradas.
São 80 quilômetros de estrada. Acredito que o Secretário de Agricultura,
que o Vice- Governador, Chico Rodrigues, deveria cobrar da Secretaria
de Obras do Estado que fizesse pelo menos uma operação de
patrolamento da estrada. Sabemos que aquela estrada é federal, mas o
Governo do Estado tem sim a responsabilidade de escoar os produtos
que produz. E, não sai caro não, sou empresário também da construção
civil e sei que não sai carro patrolar 80 quilômetros de estrada, sai
muito mais barato do que comprar voto nas eleições.

Então, nós precisamos garantir o transporte dos produtos,
principalmente da agricultura familiar, para que possa ser feita a
comercialização desses produtos, tanto em Boa Vista como em Manaus.
Não podemos aceitar desculpas, pois todo mundo sabe que se usarmos
duas patróis, duas motos niveladoras, fazemos em menos de cinco dias
esses 80 quilômetros, pois é só o que falta a ser feito.

Aparte concedido à Senhora Deputada Aurelina Medeiros  -
Obrigada, Deputado. Queria dizer que a Assembleia Legislativa tem
recebido constantemente pedidos e tem intercedido em prol dos
produtores, em prol do Estado, no entanto, a nossa voz não tem
alcance porque a estrada de Normandia é uma rodovia federal. Então,
quero sugerir, diante da polêmica de que já houve recurso definido para
o seu asfaltamento e que não foi asfaltada, já que já processos, é
problema de área indígena, é uma série de problemas que há alí,
aproveitarmos o seu pronunciamento para nos unirmos. E, peço à
Assembleia que formule um documento pedindo aos Parlamentares
Federais, Deputados e Senadores, representantes do nosso Estado,
para que intercedam pelo Estado de Roraima, porque às vezes, tem
Senador que coloca emenda para o Norte, para o Pará, para outros
Estados e recursos não vêm para as nossas BRs Federais. Eu acho que
todos nós temos razão, é difícil assistir o produtor perder a sua
produção. A carga de tudo isso é sempre em cima da Assembleia
Legislativa, porque nós recebemos aqui os produtores, nós conhecemos
a realidade. Então, vamos partir para quem de fato pode ajudar e tem
a responsabilidade de ajudar por se tratar de uma rodovia federal. Eu
não sei se o Governador não ajuda porque não quer, ou porque não tem
dinheiro, mas o fato é que nós temos que cobrar responsabilidade de
quem é responsável pelo ato. Muito obrigada!

O Senhor Deputado Gabriel Picanço – Quero fazer um pedido
a Vossa Excelência, como vice Presidente desta Casa, que fala com o
Governador e peça a ele para mandar uma equipe de patrol para lá.
Bom seria se ele deixasse de pagar a Secretaria Extraordinária que não
tem tanta importância para o Estado e usasse esse dinheiro para
transportar os produtos daquela região, para os agricultores não
perderem sua produção.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) - Suspendo a Sessão
pelo tempo necessário para que a Comissão de Constituição e Justiça
possa se reunir para emitir parecer.

Reaberta a Sessão.
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) - Solicito ao Senhor

Primeiro Secretário que proceda à leitura do Requerimento nº 13/12.
O Senhor Primeiro Secretário Gabriel Picanço – Lido o

Requerimento.
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Em discussão o

Requerimento.
O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Gostaria que Vossa

Excelência convidasse os Senhores Deputados que se encontram na
Sala Vip, ou em seus gabinetes, para que se dirijam ao plenário para a
votação, haja vista que está registrado no painel 17 Deputados, mas
eles não se encontram no plenário. Então, solicito que a Mesa tome as
devidas providências, a não ser que o Deputado tenha uma justificativa,
deve estar presente no plenário na Ordem do Dia.

Para justificar o Requerimento de Audiência Pública, quero
dizer que ele é fruto de um entendimento com a Mesa diretora, na
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pessoa do Deputado Erci de Moraes, juntamente com o Deputado
Chico Guerra. Eu me fazia presente nesta discussão que é fruto de uma
reunião com professores e alunos da UERR que nos procuraram, bem
como outros Deputados também, pedindo que pudessem provocar
essa Audiência Pública para que fossem ouvidos todos os seguimentos
que compõem a estrutura da UERR, professores, Reitor, equipe técnica,
alunos, para discutirem, realmente, a situação em que se encontra a
Instituição, a qual é muito delicada em virtude da falta de estrutura
naquela universidade neste momento. Pesquisas nacionais foram feitas,
não foi só uma, e constataram que a Universidade Estadual de Roraima,
hoje, é a última no rank, em termos de qualidade de ensino, ou seja, a
nossa universidade, hoje, entre as quase 150 universidades no Brasil,
está, simplesmente, em último lugar na avaliação da qualidade do
ensino. Então, isso é extremamente preocupante nessa discussão e,
para enfrentar essa situação, nada melhor que uma Audiência Pública
às vésperas da aprovação do orçamento do Estado. Inclusive, a intenção
aqui, na pauta, é discutir o orçamento da UERR, como foi composto
esse orçamento, a falta de transparência na gestão desses recursos da
Universidade, uma reclamação feita por parte dos alunos e por parte
dos professores. Acho que esta Casa tem sim o dever de promover essa
Audiência para ouvir sim, todos os segmentos. A pauta está aqui, nós
convidarmos o sindicato dos trabalhadores da UERR, no caso os
docentes, bem como também os alunos seriam convidados, o Ministério
Público e outros segmentos que se acham envolvidos nessa construção.
Não podemos permitir que a Universidade que é tão importante para
o nosso Estado, que tem levado o ensino superior ao interior do
Estado, continue com a qualidade de educação extremamente baixa,
como mostra as pesquisas. Então, queremos provocar essa Audiência
aqui, essa discussão, ouvindo todos os seguimentos, daí o pedido aos
demais colegas parlamentares que aprovem esse Requerimento.
Inclusive, a data já está marcada, seria para dia 31, na próxima quarta-
feira. Esse é o fruto do entendimento da Mesa Diretora para com os
solicitantes da Audiência, que são os professores e alunos. Era isso,
Senhor Presidente.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Não havendo mais
nenhum Deputado que deseje discutir a matéria, coloco-a em votação.

O Senhor Deputado Erci de Moraes pede Questão de Ordem – Eu
acho que não pode ser colocada em votação, porque ainda não há quorum.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Solicito ao Senhor
Primeiro Secretário que proceda à verificação de quórum.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio pede Questão de Ordem
– Solicito que Vossa Excelência suspenda a Sessão por três minutos,
enquanto verificarmos a presença dos colegas.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Convido os Senhores
Deputados a comparecerem ao plenário para votação do Requerimento
nº 13/12, de autoria de vários Deputados. Solicito ao Senhor Primeiro
Secretário que proceda à verificação de quórum.

O Senhor Primeiro Secretário (Marcelo Cabral) – Não há
quórum, Senhor Presidente.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Não havendo quórum,
transfiro a Ordem do Dia para a próxima Sessão e anuncio a votação
do Requerimento nº 014/12, de autoria do Deputado Soldado Sampaio,
e do Projeto de Decreto Legislativo nº 05/12, de autoria do Deputado
Gabriel Picanço.

Explicações Pessoais. Não havendo quem queira se manifestar
e, não havendo mais nada a tratar, encerro a presente Sessão e convoco
outra para o dia 18, à hora regimental.

Estiveram presentes os Senhores Deputados: Ângela Á.
Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley,
Chicão da Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas, Dhiego
Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço,
George Melo, Ionilson Sampaio, Jânio Xingú, Jean Frank,
Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael, Mecias de
Jesus, Naldo da Loteria, Remídio Monai e Soldado Sampaio.
Aprovada Ata Sucinta em: 18/10/2012

ATA DE INSTALAÇÃO DA COMISSÃO ESPECIAL EXTERNA,
CRIADA NOS TERMOS DA RESOLUÇÃO N.º 018/2012,
REALIZADA EM 06 DE NOVEMBRO DE 2012.

Aos seis dias do mês de novembro ano de dois mil e doze, às
doze horas e oito minutos, no  Plenário Deputada Noêmia Bastos
Amazonas, desta Casa Parlamentar, sito à Praça do Centro Cívico,
202, reuniu-se a Comissão Especial Externa, Criada através da
Resolução n.º 018/12, destinada para, nos termos dos arts. 269 e 271
do Regimento Interno, analisar a indicação do Senhor Tyrone Mourão
Pereira para Cargo de Procurador-Geral do Estado de Roraima e
sabatiná-lo, indicado pelo Chefe do Poder Executivo, através da
Mensagem Governamental nº 038/12, de 11 de setembro do corrente
ano. Composta pelos Senhores Parlamentares Célio Wanderley,
Coronel Gerson Chagas, Chicão da Silveira, Erci de Moraes,
Joaquim Ruiz, Marcelo Natanael e Soldado Sampaio. Assumiu
a Presidência dos trabalhos o Deputado Erci de Moraes, nos termos
do Regimento Interno desta Casa. Havendo quorum regimental o
Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos e anunciou, conforme
acordo de lideranças, os nomes dos candidatos aos cargos de Presidente,
Vice-Presidente e Relator. Iniciado o processo de votação e feita a
chamada, votaram os Deputados Célio Wanderley, Coronel
Gerson Chagas, Chicão da Silveira, Erci de Moraes, Joaquim
Ruiz, Marcelo Natanael e Soldado Sampaio.  Encerrado o processo
de votação, o Senhor Presidente proclamou o resultado, declarando
eleitos e empossados, para Presidente, Deputado Coronel Chagas;
para Vice-Presidente, Deputado Marcelo Natanael e para Relator,
Deputado Chicão da Silveira. O Senhor Presidente em exercício,
passou a direção dos trabalhos ao Presidente eleito, o qual estando
com a palavra, agradeceu a todos pela votação expressiva e informou
à Comissão que a sabatina dar-se-á posteriormente, na oportunidade
os Senhores Membros serão convocados. Encerramento: Às doze
horas e vinte e cinco minutos, nada mais havendo a tratar, o Senhor
Presidente encerrou a reunião, e para constar, eu, Mirele Salvadori,
Secretária, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será
assinada pelo Senhor Presidente e encaminhada à publicação.
Coronel Chagas
Presidente da Comissão
Aprovada em: 20/11/12


